

Le 23 au soir, séance dramatique très-bien réussie à laquelle assistaient MM. les membres du clergé et les paroissiens. Le lendemain, grand'messe. Le Rév. M. Larrivéé était accompagné du Rév. M. Côté, comme diacre et du Rév. M. Sirois, comme sous-diacre. Les paroissiens qui assistaient en foule se sont rendus auprès de M. le Curé après la messe, pour lui exprimer dans une adresse lue par M. John Carbray, maire de la paroisse, leurs hommages et leurs félicitations. Le Rév. M. Larrivéé est depuis peu de temps curé de la Grande Rivière ; Aussi il est beau de voir, que les témoignages d'estime et d'attachement venus de ses paroissiens, ou le cèdent en rien à ceux des Messieurs du clergé qui le connaissent depuis longtemps et qui se sont rendus en si grand nombre et avec tant d'empressement et de bonheur à la célébration de ses noces d'argent.

Le *Messenger* présente ses cordiales félicitations au Rév. M. Larrivéé.

— M. J.-P. Tardivel, Directeur de la *Vérité* était de passage à Rimouski le 20 juillet. Répondant à une aimable invitation, M. le Directeur de la *Vérité* visitera la vallée de la Matapédiac et la Gaspésie, afin de se rendre compte par lui-même des ressources de cette belle région, et des avantages uniques qu'elle offre pour la colonisation.

— Après en avoir conféré avec Sa Grandeur Mgr Blais, le Rév. M. J. Marquis, agent de la Colonisation, a organisé pour le 4 août prochain, une excursion en faveur des colons qui désirent visiter la Vallée de la Matapédiac et la Baie des Chaleurs. Une réduction sur le prix des billets du chemin de fer Intercolonial et du bateau "Admiral" permettra de faire le voyage de Lévis à Gaspé pour la moitié du prix. C'est une excellente occasion qui